

# 民生委員児童委員 主任児童委員が 委嘱されました!

本市では、令和7年12月1日付で民生委員児童委員・主任児童委員の一斉改選が行われ、再任・新任をあわせて民生委員児童委員109名と主任児童委員12名が委嘱されました。

■福祉事務所 ☎57-8509



## 民生委員児童委員ってどんな人？

○ 地域住民の身近な相談役として、福祉に関するさまざまな支援を行う非常勤の地方公務員(特別職)です。厚生労働大臣の委嘱を受け、相談・援助などの自立的な活動や関係機関への協力活動を行い、各地域に配置されています。

同時に委嘱された主任児童委員は、児童福祉を専門に担当し、子育て支援や学校・関係機関との連携を中心に活動します。

## 主な活動内容

### 高齢者の見守り活動



一人暮らしの高齢者や75歳以上の高齢者のお宅を訪問し、生活状況を見守ります。

### 生活や福祉の相談支援



生活困窮や介護、障がい、子育てなど、さまざまな相談を受け付け、必要な制度や窓口へつなぎます。

### 地域行事 福祉活動への参加



交通安全運動や敬老会、子ども会など地域のつながりを支援します。

## 民生委員児童委員から

ふくい きよひと  
福井 清仁さん

地域の“つなぎ役”としてたくさんの人と関わる中で、「相談して良かった！」と言ってもらえることが増え、やっていて良かったと実感しています。



## // 困ったときはご相談を！//

民生委員児童委員および主任児童委員は、地域の皆さんのが安心して暮らせるよう、日頃からさまざまな見守りや相談支援を行っています。困ったことがあれば、お住いの地域を担当する委員にお気軽にご相談ください。



※「香南市社協情報113号」では各地区の民生委員児童委員を紹介しています▶▶

「香南市社協情報」

# 集落支援員を紹介します

集落支援員

地域の実情に詳しい人材で、集落の状況把握、集落点検の実施、住民と住民、住民と市町村の間での話し合いの促進などを実施する人



■地域支援課 ☎57-8503

**集** 落支援員に着任して4年目になりました。西川地区集落活動センターは今年から新たな活動として、ハブ茶の栽培や販売をスタートしました。種まきや収穫、商品化まで地域の皆さんと協力しながら進めてきた活動が形になり、購入してくださった方からは「香ばしくて飲みやすい」など好評の声をいただき、大きな励みになっています。

私事により、約1年間お休みをいたしましたが、復帰後はさらに地域に貢献できるよう頑張りたいと思います。



**岸** 本地区の集落支援員に就いて3年目になりました。

もともと、岸本地区に住んでいたこともあります。顔見知りの方や同じ地区の方とは交流があったので、各イベントを通して馴れ親しむことは、そこまで大変ではありませんでしたが、それでも初めて出会う方や、違う地区の方と顔見知りまでになるには時間がかかりました。

そんな中でも、岸本地区は優しい方が多く、まるで我が子にでも接するように気さくに話しかけてくださるので、こんな私でも馴れ親しむことができました。

**今** 年から前任の谷さんの臨時代替職員として業務を引き継ぐことになりました、山崎と申します。西川地区は祖父の家が近く、交流やつながりもあり、幼いころから行事等に参加させていただいていました。コロナや高齢化にも屈さず新たな活動を続いている住民の方と協力して、イベントやふるさと納税などを通じて多くの方に喜んでいただけるように取り組んでいきます。また、活動されている地域の方にも生きがいや日常の交流の場を作ることができるように工夫していきます。



毎月のイベントや、年1回開催のイベントに参加させていただくことで、私の人見知りもだんだんと和らいでいきました。

イベントに参加している方たちが顔を合わせ、「あの人最近見てないけど、元気にしちゅうろうかね？」と、お互いを気遣う姿を近くで見ていて、人が人を想う気持ちがこんなにも大切で、大きなものかと気づかされた1年でした。

地区の皆さんのがこれからも、「自分らしく楽しく元気に過ごしていくような地域づくりを心がけていきたいと思います。

